

Sport

Donnerstag

Fraumatt-Schwinget 2014

Nach dem letztjährigen Doppelanlass im Juni mit dem Kantonalen Jungschwingerntag wird im 2014 wieder ein Fraumatt-Schwinget ausgetragen, in dem die Wettkämpfe um schöne Preise und Gaben wieder mehr im Zentrum stehen wird. Neben vier Lebendpreisen werden es auch dieses Jahr einen Schönschwingerpreis und wertvolle Kategorienpreise geben. Also, verfolgen Sie die spannenden Wettkämpfe in den drei Jungschwinger- und in der Aktivenkategorie am **Samstag, 23. August**, direkt an den drei Sägemehlplätzen. Sowohl der Verein Fraumatt-Schwinget Oberwil (VFSO) als auch die Festbesucher dürfen mit einer grossen Beteiligung am Fraumatt-Schwinget 2014 rechnen. Zur richtigen Einstimmung gibt es am **Freitagabend, 22. August**, wieder einen volkstümlichen Abend mit dem bereits beliebten Risottoplausch. Auch dieses Jahr sind die Fasnachtsclique Oberwyler Röppli und unser Küchenchef Koni Reimann für den kulinarischen Teil besorgt. Die musikalische Stimmung bringt dieses Jahr die

Oberbaselbieter Ländlerkapelle ins Festzelt. Die Organisatoren freuen sich auf gemütliche Stunden in schöner Ambiance mit den Freunden unseres Nationalsports.

Unter www.fraumatt-schwinget.ch finden Sie alle, die uns als Sponsoren unterstützen, und weitere Informationen zum bevorstehenden Schwingfest in der Fraumatt.

Für den VFSO, Rudolf Mohler

Wer wird auf Alex Frei folgen?



Nur noch wenige Tage ist es möglich, Kandidatinnen und Kandidaten für den Baselbieter Sportpreis 2014, die Anerkennungs- sowie die Förderpreise zu melden. Einsendeschluss ist am 31. Juli. Regierungsrat Urs Wüthrich-Pelloli wird die diesjährigen Sportpreise am Freitag, 5. Dezember, im Rahmen einer öffentlichen Feier in Liestal übergeben. Gesucht wird die Nachfolgerin oder der Nachfolger von Alex Frei, der im Vorjahr mit dem Baselbieter Sportpreis geehrt worden ist.

Der Sportpreis wird ausgezeichnet wer sportlerinnen oder sowie Personen, Gruppen. Einzelsportlerinnen müssen mindestens Meistertitel gewonnene Leistungen erbracht haben. Baselbieter Sport in diese engagiert haben. diese internationale oder herausragende regionaler Bedeutung Personen, Gruppen können ausgezeichnet dem Baselbieter Sport durchschnittliches, sportiv-organisatorisches eine aussergewöhnliche Grundhaltung oder oder publizistische haben. Nennungen in der Linie, der Präsident der landschaftlicher Sportgen (meinrad.stoek sind der Überzeugungs Land» durchaus Kan